



中央地区子ども会育成会自然体験学習 上高地でたのしかったこと

開智小2年 かさはら しゅうじ



子ども会で、上高地に行きました。バスにのっているときは山みちで、きゆうにきもちわるくなってしまいました。でもバスをおりたら気分がよくなりました。
まず大正いけに行きました。水が青くてきれいでした。さわってみたら、とてもつめたかったです。



講師の清沢由之先生 (右)

もっとおくに行くと、水が赤くなっていました。先生が「てつぶんが入っているんだよ」と、おしえてくれました。ぼくはさいしょ、ちのてつぶんかと思いました。おかあさんにきいたら、てつだよと言いました。てつって、赤いんだなと思いました。
とちゅうで食虫しよくぶつがありました。ネバネバしていました。5mぐらいすんだところで川がひろくなつて



穂高連峰をバックに校歌を唱う児童の皆さん

いました。そこに小さい魚がいました。そこで、さくらのおさけをお母さんがのんでいたので、ぼくも飲んでみたいとおもいました。
ウエストンひのところに、大きなさかながいました。ぼくが「あつ」といって先生をよんだら、「イワナだよ」と言っていました。
歩いているとちゅうでヤナギのわた毛がおちてきました。ひつじの毛みたいでフワフワでした。
かっぱしをわたりました。ゆるゆるゆれました。食どうでおひるごはんをたべてから、川の下を歩きました。こんどの水はとうめいでした。
さいごに開智小のこうかをうたいました。
こんどは、キャンプもしてみたいです。



「楽団ケ・セラ」の皆さん

子どもの夏休み、今日は何をして過ごそうか、毎日悩みます。そういった中、8月5日(水)に大手公民館で開催された七夕まつりコンサートに参加しました。あのようなコンサートを開いて頂いて、感謝しております。
コンサートは楽団ケ・セラの皆さんによる演奏で、子どもにも馴染みのある曲を何曲か演奏してもらい、ダンスも交えてとても楽しい内容でした。
コンサート終了後に食べた手作りのほうとうも味わい深かったです。
ありがとうございました。



コンサート終了後には七夕ほうとうを食べました！



大勢の親子連れが参加

★
七夕まつり・コンサート
★
中央地区育児の集い参加者から



中央地区の 青山様・ぼんぼん



中央地区の青山様・ぼんぼんが、8月8日(土)に開催されました。

この日は天気も良く、午後6時から博物館前で開会式を行った後、太鼓門をくぐり、男子の青山様を先頭に、女子のぼんぼんが続きました。

そして沿道にいる観光客や、店を構える店主から、大きな声援やカメラのフラッシュを浴び、参加した子どもたちは少し照れくさそうにしながらも、掛け声合わせて頑張った。参加者は、男子32名、女子26名、幼児6名、大人45名、役員12名の合計121名でした。



松本城の野鳥たち ③0

ダイサギ



写真は久保田佐久良さん(岡田在中)が、松本城の内堀で撮影

ダイサギは、コウノトリ目サギ科に分類される鳥です。体長は90cmほどで、日本ではアオサギと並ぶ最大級のサギです。ダイサギはクチバシが長く、眼下にある口角の切れ込みが眼より後ろまで食い込むことで容易に判別できます。食性は水田や川、湖沼などで魚、ザリガニ、昆虫などを食べ首をS字型に縮めて立っている姿が観察されています。鳴き声は「ゴアー」と主に繁殖期に鳴きます。

長元坊 チョウゲンボウ

《朝の体操》

毎朝、松本神社の境内で20人くらいの人達がラジオ体操をやっています。体操の開始時間が近づくこと三々五々集まってきました。中には、お城の周囲をウォーキングして、お堀の「かわせみ」などのパードウオッチングをしてから時間間に合うように到着する人たちもいます。

体操を始めた当初は身体のあちこちが痛くなって、日頃の運動不足を痛感しました

が、今は体操をやった後は身体が軽くなったような気がします。また、毎朝携帯ラジオを持ってきていただいている方には気苦労な思いをさせてしまっているかもしれません。有難く思っています。

早朝のラジオ体操は、元気に一日を過ごすためのよい運動になります。早起きして参加してみませんか。



(T・K)

お世話になりました

寺澤 早苗

公民館職員として9年4ヵ月お世話になりました。地区の皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

よろしくお願ひします 公民館新任職員の紹介



公民館職員
近藤 真紀さん
大手

子供の頃から育った地域の皆様、こうして地区の窓口から公民館事業のお手伝いをしていただくことになりました。皆さんと一緒に頑張りますので、ぜひお声をおかけ下さい。

よろしくお願ひします。

